

## **Solidaridad con el pueblo libio y con la lucha por la libertad en los países árabes**

El Frente Liber Seregni, ante la rebelión popular del pueblo libio frente al régimen opresivo y antidemocrático de Muammar Gadafi, que se mantiene en el poder desde hace muchas décadas recurriendo a groseras violaciones de las libertades y los derechos humanos, expresa su solidaridad con esas luchas y su pleno apoyo a las declaraciones de la cancillería uruguaya de condena de la criminal represión contra ese pueblo.

Estos grandes movimientos populares de rebeldía civil que comenzaron en Túnez, se extendieron a Egipto y que ahora alcanzan su máxima violencia en Libia y se manifiestan en otros países de la región, son el resultado de la existencia de regímenes antidemocráticos, que se han perpetuado en el poder durante décadas, que además aplicaron en los últimos meses políticas de duro ajuste antipopular en sus economías que preservan diferencias sociales escandalosas donde las cúpulas en el poder y sus socios amasan fortunas gigantescas y millones de personas viven en la pobreza y en la falta de expectativas y esperanzas.

Hay que pronunciarse con temas que tienen que ver de forma directa con los derechos humanos y el derecho a la libertad de expresión. Hay que reclamar democracia. No podemos hacer ni especulaciones ni mantener silencios cómodos y cómplices.

Es por ello que en estos momentos, reafirmando nuestra permanente apuesta a la paz, a la existencia con derechos y con seguridades para todos los estados de la región, rechazamos y reclamamos el cese inmediato de la represión feroz desatada por Gaddafi y sus fuerzas represivas y la búsqueda de una salida pacífica hacia la democracia y el protagonismo central del pueblo libio.

Asimismo rechazamos soluciones militares impuestas desde el exterior provenientes de países que se presentan como defensores de la democracia, pero que detienen esos principios en las puertas de las refinerías de petróleo e impulsaron alianzas y respaldos a estos regímenes de manera expresa. Existen mecanismos internacionales, en particular las Naciones Unidas, que deben respetarse.

Será necesario analizar a fondo, con rigor y profundidad la nueva realidad que emerja de todo este proceso, el protagonismo de la gente, de las nuevas generaciones de jóvenes, de las nuevas tecnologías como soporte a la expresión ciudadana y la incapacidad de los sistemas policiales y militares represivos de control de contener estas protestas. Son fenómenos de profundidad histórica muy importantes. También deberá ser objeto de atención la posibilidad que estos movimientos puedan ser desviados hacia fórmulas autocráticas, teocráticas o de fundamentalismo religioso que desvirtúen la verdadera voluntad popular.

**Frente Liber Seregni**

**Frente Amplio**

Alianza Progresista

Asamblea Uruguay

Nuevo Espacio

Banderas de Liber